

La Policía Local incauta mil kilos de fruta en el mercadillo del domingo

R. R.

BADAJOZ. La Policía Local se incautó de unos mil kilos de fruta en el mercadillo del domingo. Los productos estaban dentro de cuatro vehículos, por lo que los agentes identificaron a ocho personas.

Los agentes solicitaron a los vendedores que presentaran los datos de la procedencia del artículo y, según la información a la que ha tenido acceso HOY, no pudieron acreditar el origen con ninguna documentación. De ahí que los agentes levantaran atestado y hayan dado traslado de esta operación a la Policía Nacional y la Guardia Civil, por si puede servir para alguna investigación que tengan abierta o que inicien en los próximos días. De momento, los vendedores se enfrentan a una infracción administrativa.

Fuentes de la Policía Local apuntan a que estos controles se intensifican en verano, dado que es la fecha en que aumentan los robos en el campo.

Hallán más de dos kilos de droga oculta en la rueda de repuesto de un vehículo inglés

REDACCIÓN

BADAJOZ. La Guardia Civil ha detenido a un ciudadano inglés, con permiso de residencia en la localidad portuguesa de Santiago de Guarda, por transportar 2.000 gramos de cogollos de marihuana, además de resina de hachís.

El pasado sábado, los agentes interceptaron un vehículo con matrícula británica que circulaba hacia Portugal dentro de un dispositivo de servicio en la carretera que une Badajoz y Campomayor. Durante el transcurso en la identificación de su conductor, mostró un excesivo nerviosismo y comportamiento esquivo hacia los agentes.

Ante las sospechas de que pudiera ocultar algún efecto ilícito, se llevó a cabo una minuciosa inspección del vehículo y se descubrió oculto en la rueda de repuesto 29 paquetes perfectamente envasados al vacío que contenían 2.000 gramos de cogollos de marihuana y 92 gramos de resina hachís.

57 refuerzos de seguridad para la Noche en Blanco

El Ayuntamiento espera 100.000 personas en la calle este primer sábado de septiembre, cuando todos los monumentos e instituciones abren sus puertas

R. ROMERO

BADAJOZ. Se esperan más de 100.000 personas en las calles en la Noche en Blanco y, para controlar que todo se desarrolle sin incidentes este sábado, el Ayuntamiento de Badajoz reforzará la seguridad con 57 vigilantes. La ciudad abre todos los museos, salas de exposiciones e instituciones, y añade espectáculos callejeros.

La inauguración está prevista a las 21.30 horas en la plaza de España con un número de gospel y, desde ese momento hasta las 3.00 horas, el Casco Antiguo se llena de gente. La noche del primer sábado de septiembre sirve de reencuentro tras las vacaciones, los bares del centro se llenan y muchos aprovechan para entrar en la torre de Espantaperros o pasear por el edificio de la Giralda. Hay 170 actividades culturales programadas repartidas en 66 espacios, lo que hace necesario incrementar la vigilancia por el flujo de peatones de uno a otro lado.

Los bares podrán continuar abiertos hasta las 3 horas, cuando cierren los museos; pero no podrán colocar barras ni altavoces en el exterior. Solo se permitirán los correspondientes a alguna actividad cultural.

Para organizar el dispositivo, el Ayuntamiento celebró ayer la junta local de seguridad. Contará con agentes de Policía Local y Nacional, Guardia Civil y efectivos de seguridad privada. Con estos últimos será posible que todos los espacios estén vigilados.

A su vez, los bomberos dispondrán de un turno de guardia, Pro-



Afluencia de público en la jornada del año pasado. HOY

tección Civil contará con diez voluntarios que van a estar en un puesto situado en la Plaza de San Atón y Cruz Roja participará con dos ambulancias, un vehículo de intervención rápida y 12 efectivos.

Habrá barreras de hormigón 'New Jersey' para bloquear el paso de vehículos donde lo estime la Policía Local. Los cortes y desvíos en el centro histórico comenzarán el jueves. A las 8.00 se procederá al cierre del tráfico del aparcamiento de la Alcazaba más cercano a la Puerta de Carros, así como las calles Castillo, Campillo, Alonso de

El programa incluye 170 actividades culturales repartidas en 66 espacios, desde las 21.30 hasta las 3.00 horas

Celada, Manuel Fernández Mejías y San Blas. Los vehículos autorizados podrán acceder hasta las 15.00 horas del sábado.

El viernes se cerrará el acceso a la Plaza de España por López Prudencio y el sábado a la misma hora la calle Suárez de Figueroa. Se espera que para entonces hayan terminado las obras en la calle San Pedro de Alcántara, donde estos días reparan una tubería. En principio, San Francisco estará abierta al tráfico aunque si la afluencia de público fuera muy alta y la Policía Local lo estimase oportuno, colocará vallas para impedir el tráfico. El aparcamiento de Santa María estará abierto, pero no se podrá acceder por San Pedro de Alcántara. También cierran al tráfico las plazas de España y la Soledad, salvo para los autorizados.

'La Ciudad Encendida' finaliza con 70 actividades y una alta participación

REDACCIÓN

BADAJOZ. Los espacios patrimoniales de la ciudad se han llenado con 70 conciertos, performances y actividades durante los meses de julio y agosto «que han puesto en valor el patrimonio humano e histórico de Badajoz», dice el Ayuntamiento. La programación de 'Badajoz, La Ciudad Encendida' ha finalizado este fin de semana tras dos meses repletos de actividades «que han llenado de cultura y patrimonio los espacios más emblemáticos de la ciudad», una iniciativa de la Concejalía de Turismo que ha cumplido su novena edición.

El concierto de ConReverse en el recuperado foso junto a la calle Stadium ha puesto fin a la programación de conciertos, que han contado con una alta afluencia de público. El viernes, por su parte, el concierto de 'Alla Corda' junto a la artista Carmen de Matos desde la Alcazaba despidió las performances, que esta edición han aumentado su calidad en la noche de los viernes.

Se han celebrado 70 actividades que han tenido como fin unir el patrimonio humano e histórico de la ciudad, poniendo en valor los espacios más emblemáticos e históricos.

Todo ello, unido a las visitas guiadas 'Deja que te cuente' desde el Casco Antiguo o la novedad de este año en el Fuerte de San Cristóbal, que han aumentado sus plazas que se han agotado en todas las sesiones.

La plaza Alta ha celebrado los espectáculos de luz y sonido 'Testigos de lo nuestro', además de las sesiones de yoga en la hora azul.

El concejal Rubén Galea realiza un balance muy positivo de la programación, «que ha puesto en valor los monumentos y espacios de la ciudad».

Penal de cárcel para tres personas por distribuir drogas

M. FERNÁNDEZ

CACERES. La Audiencia Provincial de Badajoz ha condenado a dos personas –un hombre y una mujer– a cuatro años de cárcel y a una tercera, otro varón, a dos años de prisión por introducir y distribuir drogas en Badajoz y alrededores. Además de esta pena,

les impone a cada uno el pago de una multa de 250.000 euros.

La sentencia recoge que los dos hombres, de nacionalidad colombiana, y la mujer, pareja de uno de ellos y de nacionalidad española, conformaban un grupo que introducía y distribuía estupefacientes en la capital pacense desde finales de 2021.

El 8 de noviembre de 2022, dos de los investigados fueron a Madrid por la A-5 en dos vehículos, uno de ellos prestado y el otro propiedad del tercer investigado. Se alojaron en Leganés y al día siguiente regresaron a Badajoz. A la altura de Mérida, un agente policial comenzó a seguirles.

Ambos siguieron por carretera ordinaria. A la altura de la pedanía de Villafranca del Guadiana, el vehículo conducido por la mujer adelantó al otro. El conductor que daba cobertura trató de impedir el adelantamiento con

una maniobra peligrosa, según se señala en los hechos.

Más adelante, a la altura de la carretera que se dirige a Balboa, la mujer fue interceptada por otro policía. Pocos segundos después de detenerse, reinició la marcha gran velocidad, llegando a golpear al vehículo policial. A su entrada a Badajoz, hizo caso omiso al alto policial y huyó a Cerro Gordo, donde bajó del coche y fue detenida.

Por su parte, el otro investigado fue parado entre Villafranca y la entrada al Golf Guadiana, donde fue arrestado.